



南三陸町立歌津中学校

歌津中学校だより

# たつがね

教育目標 志をもち、たくましく未来を拓く生徒の育成



令和5年8月28日

第13号

文責：伊藤 浩志

## 2学期がスタートです

まだまだ暑い日が続いているが第2学期がスタートしました。学校に活気のある明るい声が戻ってきました。始業式では、各学年を代表し、1年の及川福太朗さん、2年の阿部冬真さん、3年の田沢百佳さんが2学期の抱負を堂々と発表しました。

10月に実施する予定の歌中祭などの大きな行事を楽しみにしている様子や学習面や部活動に今まで以上、力を入れたいという前向きな思いを感じました。

コロナウイルス感染急拡大の状況が表面的には見えなくなりましたが、気仙沼や南三陸でも感染者は出ている様子です。感染予防に留意しながら2学期も、保護者の皆さん、地域の皆さんのご支援・ご協力のもと、一人一人の子どもたちを大切に指導していきたいと思います。どうぞよろしくお願ひいたします。

### 2学期始業式 校長式辞

南三陸町立歌津中学校長 熊谷 岳哉

38日間の夏休みが終わり、いよいよ今日から、学校が始まります。第2学期のはじまりです。この夏は、命に関わるような猛暑が続き、大変心配していました。しかし、事故もなく、今日こうして皆さんと第2学期始業式を迎えることができたこと、とてもうれしく思います。

さて2学期は、3つの学期の中で一番長い学期です。様々な行事等もあり、仲間との思い出がたくさんできる充実する学期であります。行事や、日常生活の中で、「友達の良さ」・「学級の良さ」・「学年の良さ」・「歌津中の良さ」を感じて欲しいと思います。

そのためには・・ということで、今日は、皆さんに『自分から行う』ということを、キーワードとして、お話をします。日常生活の中で、「先生に言われてから掃除をする」、「顧問の先生に言われてから部活を頑張る」、「先生に言われるから遅刻をしない」、「親に言われてから勉強をする」、このように、誰かに言われてから行動することはありませんか？実は、これでは、本当の力は出せません。本当の楽しさを味わうことはできません。人に指示されてから行動するのでは、なかなか本当の「やる気」が出ないものです。

人間同士がお互いに支え合って成立している世の中、自分がやりたいことだけで生きていくことはできません。時には、いやなことでも取り組まなくてはならないこともあります。そのような時にこそ、『自分から』動いた方が、「やる気につながる」ということです。その方が、結果的には、楽しくやれ、頑張りもきき、充実感が味わえるものです。授業についてもそれが言えます。受け身の状態で参加し、先生から言われたことをただするのと、「自分から学ぼう」という意欲を持って、授業に臨むのとでは、充実感が全く違います。3年生はもちろんのこと、どの学年でも、自分の進路、自分の将来をしっかりと見詰めて、この「自分から行う」という積極的な気持ちを大事にして欲しいと思います。

お互いを思いやりながら、積極的に行動する。さわやかな気持ちと態度で皆さんのが安心して学校生活を送る。・・・・・ そのような二学期になることを期待して、式辞とします。

令和5年8月28日



## 今後の行事予定（8月下旬から10月まで）

<8月>		<10月>	
28日(月)	始業式、実力テスト(国・数・社)	1日(日)	地区中総体新人大会2日目、【弁当日】
29日(火)	実力テスト(英・理)		3年実力テスト(午前中)
	乗り入れ授業(英語)	2日(月)	振替休業日(9/24分)
31日(木)	乗り入れ授業(数学)	3日(火)	振替休業日(9/25分)
<9月>		4日(水)	専門委員会(生徒)
1日(金)	歌中学区三校合同研修会 15:30下校	5日(木)	避難所運営活動事前学習
4日(月)	指導主事訪問 14:40下校	6日(金)	避難所運営活動
5日(火)	専門委員会(生徒)	10日(火)	生徒集会
6日(水)	英語暗唱・弁論大会(はまなすホール)	11日(水)	生徒会立会演説会・投票
7日(木)	少年の主張本吉大会(歌津中会場)	12日(木)	本吉地方中学校弁論大会(階上中)
8日(金)	2年生職場体験学習【弁当日】	13日(金)	漢字検定
11日(月)	地区中体連各専門部会 14:30下校	16日(月)	IBA英語能力検査
12日(火)	全校制作	19日(木)	歌中祭総練習
13日(水)	生徒集会	20日(金)	歌中祭前日祭
15日(金)	全校制作	22日(日)	歌中祭
16~18日	全国少年消防クラブ交流会6名参加(島根県)	23日(月)	振替休業日(10/22分)
25日(月)	職員会議	26日(木)	南三陸町小中音楽祭
26日(火)	山形県余目中生徒来校	27日(金)	職員会議
28日(木)	地区中総体新人大会壮行式【3年のみ弁当日】		CS推進会議
30日(土)	地区中総体新人大会1日目、【弁当日】 3年実力テスト(午前中)	30日(月)	生徒会引継式
		31日(火)	後期委員会委嘱式

\*9月の【弁当日】は3~4回(8金・30土・10/1日:28木は3年生のみ弁当)あります。

<3年生は30・10/1午前中に下校で弁当なし>



スクールカウンセラー来校日(羽生綾先生)



9月 6日(水), 13日(水), 20日(水), 27日(水)です。  
面談を希望される方は、希望の日時を学校(☎ 36-2019教頭 伊藤)まで、ご連絡ください。

## 支援金で大型扇風機を購入しました

猛暑が続いた夏休みでしたが、県内にも「熱中症警戒アラート」が、度々外出部活動の時間を短縮するなどの対応をしていましたところです。

さて、本校の体育館に小型の扇風機は数台あったのですが大型の扇風機がありませんでした。そこで、熱中症対策を兼ねて、学校支援金から大型扇風機を2台購入しました。間もなく9月となりますが、暑さはしばらく続きそうなので、熱中症には十分気を付けながら学校生活を送らせて行きたいと思います。

